

]Guten Morgen Herr Professor Merk!

Zuletzt habe ich im Januar 2009 in dieses Gästebuch geschrieben, und zwar in Bezug auf ein mögliches Auseinanderbrechen der Währungsunion.

Inzwischen bin ich ein paar Stufen die Leiter hochgestiegen und muß die Sorge vieler Kunden wegen des Euro tragen, die arbeitstäglich und am Wochenende in privatem Rahmen an mich gerichtet werden.

Darf ich einmal fragen, wie Sie heute darüber denken? Vielen Dank!

Jan.

Kommentar: Thank you for your message. I am an economist, not a prophet. I can, therefore, not answer your question.